

Antrag Nr. 23-O-26-0079

AUF-Fraktion

Antrag der AUF-Fraktion:

Erster Sachstandsbericht Hallenbad Kostheim

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird schnellstmöglich um einen ersten Sachstandsbericht zum Hallenbad Kostheim gebeten.

Der Ortsbeirat wünscht detailliertere Informationen zu den Schäden, die durch den Brand am 17. Oktober entstanden sind. Ebenso wird gebeten zu berichten, inwiefern Reparaturen durch eine Gebäudeversicherung abgedeckt sind.

Begründung:

Die langfristige Schließung des Hallenbads hat sowohl für die Bevölkerung als auch für Schulkinder und Vereine relevante Auswirkungen. Bisher erfolgte lediglich eine Information über die Presse. Auch wenn zum jetzigen Zeitpunkt noch kein abschließendes Gutachten über das Ausmaß der Schäden und auch keine Entscheidung zum weiteren Verfahren vorliegen sollten, wünscht der Ortsbeirat erste Informationen.

Wiesbaden, 05.12.2023